



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft
und Beschäftigung -

Tagesordnung II Punkt 17 der öffentlichen Sitzung am 11. November 2015

Vorlagen-Nr. 15-V-80-8015

Teilnahme der Landeshauptstadt Wiesbaden an der Gewerbeimmobilienmesse Expo Real in München in den Jahren 2016 und 2017

Beschluss Nr. 0297

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

1. Die Landeshauptstadt Wiesbaden nimmt in den Jahren 2016 und 2017 an der Expo Real, der führenden deutschen Immobilienmesse, in München teil.
2. Es wird zur Kenntnis genommen, dass die erforderlichen Mittel in Höhe von 126.000 € p.a. für den Haushalt 2016/2017 im Kontierungsobjekt 103388, Expo Real (BgA) angemeldet sind.
3. Die Gesamtkosten für die Messeteilnahme sind voraussichtlich ca. 100.000 € höher als der Haushaltsansatz. Sie werden durch die Standpartner refinanziert.
4. Der Magistrat wird ermächtigt, vorab der Beschlussfassung der städtischen Gremien und der Genehmigung der Aufsichtsbehörde zum Haushalt 2016/2017 Verträge abzuschließen. Erfahrungsgemäß sind für die Messe 2016 Mittelabflüsse nicht vor Juni 2016 zu erwarten.
5. Es wird zur Kenntnis genommen, dass die Beschlussfassung für die beiden kommenden Jahre bereits jetzt erforderlich ist, weil unter der Federführung der Frankfurt RheinMain GmbH die Messeteilnehmer Frankfurt, Darmstadt, Mainz, Bad Homburg und mehrere in dem Wirtschaftsförderungsverein organisierten Kommunen einen gemeinsamen Messeauftritt der Metropolregion ausschreiben und beauftragen (gemäß Absprache der Oberbürgermeister).

(antragsgemäß Magistrat 22.09.2015 BP 0690)

Tagesordnung II

Wiesbaden, .11.2015

Belz
Vorsitzender